



夏休みが終わり1学期も残り1か月少々となりました。多くの生徒が夏休み気分を切り替え、元気に登校できていることを大変うれしく思います。また、大きな事故等もなく、夏休みを終えられたことは、保護者の皆様のご協力と地域の皆様の見守りのおかげと感謝しております。

ただ依然として収束の兆しが見えないコロナ禍の状況です。改めて感染症対策に十分留意しながら、教育活動を進めていく考えです。

◇全校集会・表彰集会・離任式

夏休み明け初日の8月30日(火)の全校集会では、校長講話として、ここから1学期終業式と2学期始業式を挟み、年末まではとても大切な時期であることを話しました。特に3年生にとっては、9年間の義務教育を終えてこの先の進路を決定する大切な期間で、希望する進路が実現できるかは、この期間の過ごし方にかかっていることを話しました。また、1・2年生には中心となって活動する部活動はもとより、学習や学校での様々な活動により一層積極的に取り組んでほしいと話しました。



※全校集会は理科室からオンラインで実施

また、「夏休みの反省とこれからの抱負」として、3年3組〇〇〇〇さんから意見発表があり、さらに表彰集会、8月末で退職となった〇〇〇〇講師の離任式が行われました。

※各種大会・作品展等における受賞者の紹介

表彰集会で賞状を伝達された皆さんを紹介します。なお、佐野市総合体育大会入賞者は「校長室だより群竹 No.16」で紹介済みです。 (※敬称略)

○佐野市よい歯の児童生徒及び作品募集(佐野市学校保健会・佐野市歯科医師会)

よい歯の優良生徒 ○〇〇〇 ○〇〇〇 ○〇〇〇 ○〇〇〇 ○〇〇〇

作文の部 ○〇〇〇

絵画の部 ○〇〇〇

標語の部 ○〇〇〇

○佐野市小中学生人権啓発ポスター展

優秀賞 ○〇〇〇 ○〇〇〇

奨励賞 ○〇〇〇 ○〇〇〇

○〇〇〇 ○〇〇〇



人権啓発ポスター優秀賞作品

- 佐野市総合サッカー大会 3位
- 佐野市卓球団体リーグ戦女子 優勝
- 栃木県総合体育大会陸上競技大会
 - 3年女子 100m 4位 ○○○○☆ 6位 ○○○○
 - 3年女子 200m 3位 ○○○○ 7位 ○○○○
 - 3年女子 4×100mR 2位 ○○○○・○○○○・○○○○・○○○○☆
 - 1年男子 100m 1位 ○○○○☆
 - 1年男子 1500m 4位 ○○○○
 - 2年女子 1500m 6位 ○○○○
 - 1年女子 走高跳 8位 ○○○○

なお、7月に開催された全日本中学校通信陸上競技大会栃木県大会の結果から、☆印の皆さんは8月9日(火)、10日(水)に神奈川県レモンガススタジアム平塚で開催された第50回関東中学校陸上競技大会に出場しました。

惜しくも入賞には至りませんでした。善戦健闘、よくがんばりました。



※関東大会に参加した生徒の皆さん

◇お知らせ

昨年 11 月から病気療養のため休職していた○○○○教諭が、9月1日付で復職となり、代わりに音楽等の指導にあたってくださった○○○○講師が8月31日付で退職となりました。

○○○○先生には、短い期間でしたが、音楽や美術の授業、3学年副担任、吹奏楽部の顧問など大変お世話になりました。



夏休みが終わり、通常の学校生活に戻りました。ただ長期休業明け直後の時期は、学校生活に悩みを抱える子どもの心が不安定な状態になることが考えられます。人間関係に夏休み前とは違った変化が生じたり、生活リズムがうまく切り替えられなかったりして、休み明けの学校生活に適應できないケースも少なくありません。

学校では、子どもが発する変化の兆候を見逃すことのないように、様子をよく観察していきますが、ご家庭でも気になる点がある場合は、遠慮なくご相談ください。

大切なことは早期対応です。子どもたちが無理をしてがんばっているケースもあります。重篤な状況となる前に時宜を逸することなく対応することが肝要です。よろしくお願いたします